

# *Resalta Evo Morales conciencia del pueblo boliviano*

---



La Paz, 29 oct (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, aseguró en la clausura de la multitudinaria marcha de trabajadores de minería, así como del sector campesino e indígena, que la victoria electoral en primera vuelta, demuestra la conciencia del pueblo.

El jefe de Estado indicó que la jornada efectuada en la ciudad de El Alto, situada en el departamento de La Paz, representó una fiesta de la democracia, "esta masiva manifestación refleja la fiesta de la democracia que vive Bolivia", agregó.

Morales se refirió a datos informados por el vicepresidente Álvaro García Linera, los cuales ilustran que el partido de Gobierno Movimiento Al Socialismo (MAS), representa cerca del 80 por ciento del territorio nacional y resaltó la mayoría obtenida en el Senado, reporta Telesur.

"Esta tarde me llamó el presidente de México, les manda un saludo y saluda el triunfo del pueblo boliviano e invita a trabajar conjuntamente por el desarrollo de México y Bolivia", expresó el reelecto presidente Morales.

También se refirió a los mensajes del presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, y del reciente electo jefe de Estado argentino, Alberto Fernández, quienes le expresaron sus sinceras felicitaciones por el contundente triunfo electoral.

"Hermanos, nuevamente los pueblos se levantan para seguir con el desarrollo y la liberación", aseveró el Alto mandatario boliviano.

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/206137-resalta-evo-morales-conciencia-del-pueblo-boliviano>



**Radio Habana Cuba**